

Rosenmontag

Am Rosenmontag kamen wir alle kunterbunt verkleidet zur Schule. In den ersten Schulstunden spielten wir tolle Spiele und aßen süße Leckereien. Dann ging es mit schönen, gruseligen und süßen Kostümen ins Kino. Wir guckten, die kleine Giraffe Zarafa. Es handelt sich darum, dass ein kleiner Junge namens Maki der ein Sklavenkind ist, sich versucht zu befreien. Er wird nämlich von einem fiesen Aufpasser bewacht. Als er sich aus den Fesseln befreien konnte (die ihm zu groß sind) flieht er zu einem Baum dort findet er eine Giraffe. Er nennt sie Zarafa. Zarafa hat auch eine Mutter. Die drei gehen eine Weile hinüber zu einem See. Dort trinken sie etwas. Als sie plötzlich einen lauten Knall hören. Auf ein Mal kippt Zarafas Mutter um. Sie wurde erschossen.

Was dann passiert kannst du auch gucken!

von Sarah ☺